



~わかばだより~



富沢わかば保育園 令和6年度 9月

今年は全国的に震度4を超える地震が多く発生し、関東・東北地方では度重なる台風による豪雨が続き、土砂災害や河川の氾濫等の被害が広がっています。被害に遭われた地域やそこに暮らす皆様の復興を心よりお祈りしております。園としては大きな被害等はありませんが、日々防災意識を高めながら安全に過ごしていきたいと思います。さて仙台ではお盆時期が過ぎてもまだまだ厳しい暑さが続きますが、朝夕に吹く心地良い風に少しずつ秋を感じるようになりましたね。

9月は日照時間や気温差により体調を崩しやすかったり、夏の疲れが出やすかったりします。 お子さんの食事は摂れているか、睡眠時間は十分に確保できているか体調の変化をご家庭でも様子 を見ていただき、元気に過ごせるようにしていきたいですね。

保育園の子ども達の様子としては、楽しかった水遊びもそろそろ終わりを迎え、本格的に運動会の練習が始まっています。8月は猛暑の為水遊び以外で外に出る機会がなく、室内で体を動かすゲームや体操、リトミック遊びを通して気持ちを発散させていた子ども達ですが、これからたくさん外で体を動かせることを心待ちにしております。

7 3 運動会がんばるぞ~!!

今年はコロナが落ち着き、運動会もボリュームアップでお送りします。運動会に向けた子ども達の様子や取り組みを少しだけ紹介します。

〇未満児クラス

すみれ組さんは体操の曲が流れると、声をあげて喜んだり、ユラユラ身体を動かしたりする姿が とっても可愛らしいです。他にも練習を見学しながら雰囲気も味わっています。 すずらん組さんは 体操の振付を覚えて踊る子も多く、表情も真剣そのものでとってもかっこいいです。

たんぽぽ組さんはホールで巧技台やマットを使用し、全身運動を行うことで、体を動かす楽しさを味わいながら、運動会に向け体力作りをしています!

〇以上児クラス

ちゅうりっぷ組は遊戯としてとある往年の名曲に合わせて踊りを披露します。楽しいステップや素敵なポンポンを使ったキレのある踊りが見どころです。お楽しみに!

※ヒント「オ~レ~オ~レ~〇〇〇〇サンバ~♪」

さくら組さんはオープニングで、オリンピックの感動を再び!! という内容で年中さんによる聖火のバトンリレーや年長さんによる応援合戦や選手宣誓、準備体操の他に、音楽ユニット「ゆず」の曲「タッタ」に合わせてダンスを踊ります。他にも定番のかけっこや、これまでの運動遊びや経験が光るステップアップ競技や保育園伝統の仙台すずめ踊りを元気に踊ります!「ソレ!ソレ!」と息のあった掛け声と扇子を使った綺麗な舞をどうぞお楽しみに~!!

3日(火)避難訓練(火災)

7日(土) 布団乾燥

19日(木) 誕生会

25日(水) 運動会総練習(以上児)

26日(木) 運動会総練習(未満児)

28日(土) 運動会



9月。予定

1日(火)~31日(木) 年長児個人面談

2日(水) 運動会予備日

8日(火) 芋煮会

11日(金) 内科健診 15:00~

16日(水) 体育教室④

17日(木) 誕生会

18日(金)総合防災訓練

23日(水) 遠足(以上児)

25日(金) 劇団ばく観劇



10月の 🥶





秋の味覚「きのこ」



- ●秋の味覚である、「きのこ」は、倒木や切り株などによく生えていたことから《木の子=きのこ》と言われるようになったようです。きのこにはお腹の調子を整える《食物繊維》やカルシウムの吸収を助ける《ビタミン D》が多く含まれているんです。「きのこソテー」や「キノコ鍋」などを食べて、身体を内側からきれいにしましょう!●「しいたけ」「えのき」「しめじ」「まいたけ」「エリンギ」などなど、一口にキノコと言っても様々な種類があります。それぞれに形や香り・味にも個性がありますね。
- なる。それぞれに形や合い場合も個性がありまする。 秋はキノコが美味しい季節です。さまざまなキノコを使った料理をご家庭で作り、子どもたちと食べ比べをしてみてはいかがでしょうか?

防災の日

9月1日(日)を防災の日といいます。 自然災害に備えることの大切さを考え る日です。いつ来るか分からない地震に 備えて、安全に避難したり助け合えるよ う練習し、災害や避難訓練について確認 し合おうということから"防災の日"が できたのだそうです。

また、8月30日(金)から9月5日(木)までの期間は「防災週間」とされています。

お知らせ&お願い

- ・すみれ組担任の「伊藤 幸恵」保育士が9月17日(火)より産休に入る予定です。
 つきましては、新しく担任としてフリー保育士の「國分 菜緒」保育士がすみれ組に入ります。
 よろしくお願い致します。
- ・保育園に実習生が入ります。よろしくお願いします。 東北福祉大 9/2(月)~9/13(金) 仙台幼児専門学校 9/17(火)~9/28(土)
- ・8月いっぱいで水遊びが終了の予定ですが、汗流しの為シャワーは行っていきますので、引き続き プールバックにバスタオルを入れてもって来てください。
 - ※未満児クラスは9/6(金)まで水遊びを行う予定です。
 - ※以上児クラスは運動会の練習を行う為9/20(金)までシャワーを行います。